



Greeyson Santamaría y Daneysha Shillesky (derecha) celebraron ayer la victoria en el relevo de 4x100 femenino. /Foto: Rafael Murillo

LIMÓN TRIUNFÓ DOS VECES

El relevo femenino 4x100 tuvo que ser repetido ayer por una apelación

S. Quesada. No es muy común que en unos Juegos Deportivos Nacionales se deba repetir una prueba, pero ayer sucedió en el relevo 4x100 juvenil B femenino y en ambas oportunidades el gran ganador fue Limón.

El pasado martes, cuando se disputó el evento por primera vez, San Ramón fue descalificado porque supuestamente una de sus atletas le botó la estafeta a una rival de Santa Bárbara, 45 metros antes de la meta.

Sin embargo, el equipo ramonense apeló y aportó pruebas de que tal hecho fue accidental. De esta manera la jueza principal, Geen Clarke, tomó la decisión de repetir la prueba, apegada al reglamento de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF), al coincidir que fue un acto totalmente involuntario

Ayer, las atletas limonenses de-

mostraron su dominio al ganar nuevamente esta prueba en la pista de Tilarán con un tiempo de 53 segundos y 95 centésimas.

“Le damos gracias a Dios porque demostramos que somos los mejores y si tenemos que volver a correr este relevo lo ganaríamos otra vez”, indicó Rogelio Simpson, entrenador caribeño.

El equipo limonense estuvo integrado por Greeyson Santamaría y Daneysha Shillesky, Heylin Gaylen y Reylin Ujueta

Pero el drama llegó para San José y Grecia (segundo y tercer lugar el martes), quienes no pudieron entrar en el podio ayer. A las josefinas se les cayó la estafeta en el segundo relevo y las griegas se vieron relegadas al quinto lugar.

Mientras tanto, Santa Bárbara consiguió la presea de plata con un registro de 55.20 y San Ramón el bronce con 55.26.